

LAS CIFRAS

28

Grados y dobles grados que oferta la UMH

► Son 26 los grados y dos dobles titulaciones que se ofertan en este curso.

48

Máster en los que se pueden matricular los alumnos

► Se mantienen los mismos máster que el año pasado.

120

 MILL.

Presupuesto de la UMH

► La universidad ilicitana mantendrá este curso un presupuesto similar al anterior.



ANTONIO AMORÓS

Unas mujeres entran en el edificio Rectorado y Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández en Elche.

La UMH arranca hoy el curso con 15.000 alumnos y el reto de crecer en excelencia académica

► Las más de 2.400 nuevas plazas están prácticamente cubiertas y solo quedan huecos en Política y Relaciones Laborales ► Las carreras de mayor demanda son Medicina, Biotecnología y Fisioterapia

RUBÉN MÍGUEZ

■ La Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche arranca este lunes un nuevo curso académico con sus ya cumplidos 25 años. Cerca de 15.000 alumnos se han matriculado este año para cursar algunos de sus 26 grados y dos dobles grados o en los 48 másteres ofertados, además de en los programas de doctorado. Las clases regresan así a los cuatro campus que la UMH tiene repartidos por la provincia.

La universidad inicia el curso con casi todas sus plazas cubiertas, y solo quedan vacantes en dos de los 26 grados que oferta, Ciencias Políticas y Relaciones Laborales y Recursos Humanos, que suelen ser las que tienen huecos libres al arranque de las clases. Del mismo modo, la mayoría de sus grados cuenta con lista de espera, alguna bastante larga, por lo que prácticamente se han cubierto las 2.420 nuevas plazas que este año se han puesto a disposición de los jóvenes universitarios, según los datos facilitados por el Vicerrectorado de Estudiantes.

De hecho, la Universidad se ha encontrado con una avalancha de solicitudes de preinscripción, nada menos que cerca de 14.500 para cubrir esas 2.400 plazas de nuevo ingreso. No obstante, el periodo de matriculación quedará abierto hasta octubre y, con el movimiento de plazas que suele haber, quedará alguna vacante, muy pocas eso sí, y se cubrirán las que quedan en Ciencias Políticas y Relaciones Laborales,

estas últimas por estudiantes que tenían como primera opción otra carrera, como es el caso de Derecho. Hay quien, incluso, se vuelve a presentar al año siguiente a Selectividad para mejorar la nota.

En el terreno de la oferta académica cabe destacar que este curso cuenta con las mismas titulaciones del pasado año, cuando se estrenaron dos nuevos másteres. La UMH sigue esperando la aprobación de la

Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (Aneca) para ofertar dos nuevos grados, uno de Inteligencia Artificial y Big Data y otro de Moda y Calzado. Así, no se han incorporado ni nuevos grados ni máster en este curso.

En cuanto a las carreras más demandadas sigue siendo Medicina la que encabeza el ranking. Le siguen a la zaga otras titulaciones también de Ciencias de la Salud como Fisiología,

terapia, Biotecnología y Farmacia. También coinciden con las que tienen una nota de corte más alta de los grados que oferta la UMH: Medicina, con un 13,43; Biotecnología, con un 12,224; Farmacia, con un 11,974; Fisioterapia, con un 11,624; y el Doble Grado en Periodismo y Comunicación Audiovisual con un 11,028. También cuentan con una gran aceptación Psicología, Ciencias de la Actividad Física y del Deporte, Derecho o las diferentes ingenierías.

El vicerrector de Estudiantes, José Juan López, señala que la UMH se marca como reto seguir creciendo en excelencia académica. «Somos una universidad muy joven, pero tenemos una amplia demanda de plazas como se puede ver en el número de preinscripciones y este curso arranca con 15.000 alumnos; estamos muy de moda», señala.

En cuanto al presupuesto, la Universidad Miguel Hernández aprobará uno similar al del último curso, que fue de 120,5 millones de euros. Según el Sistema de Información de las Universidades Valencianas Públicas (SIUVP), la UMH, en sus siete Facultades y sus dos Escuelas Politécnicas Superiores se forman más de 13.200 alumnos, de los que el 50,5% son mujeres y algo más del 6% tienen nacionalidad extranjera; alumnos que disponen de 28 grados y 48 másteres oficiales ofertados para estudiar. Y cuenta con 1.200 profesores. Todo ello da como resultado más de 1.000 publicaciones científicas al año, 88 tesis doctorales aprobadas, más de 15,5 millones de euros captados para investigación, 44 patentes registradas en los últimos seis años y más de 2.600 egresados.

José Juan López, vicerrector: «En nuestras titulaciones hay poco paro»

► El vicerrector de Estudiantes, José Juan López Tarín, se muestra muy satisfecho con la gran demanda de matrículas de la Universidad Miguel Hernández (UMH). Asegura que el éxito radi-

ca en que «en nuestras titulaciones hay poco paro y se llenan». Pone en valor la importancia del Parque Científico que tiene la universidad» y donde radica parte del alto ratio de alumnos que ob-

tienen un trabajo cualificado», a lo que añade «que hay muy buenos profesores» y en el aspecto tecnológico en el que se basan la mayoría de los grados que se ofertan. «Tenemos muchos egresados, lo que es un logro para una universidad tan joven como la nuestra», explica el vicerrector de Estudiantes, José Juan López. R.M.